

EKSPOS

FORKI Jember Gass Pol, Persiapkan Tim Karate Porprov Datangkan Pelatih Berkelas

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Mar 7, 2022 - 02:48



JEMBER – Program mendatangkan pelatih untuk Tim Karate Porprov pada empat bulan menjelang Porprov Jatim VII di Jember, Bondowoso, Situbondo dan Lumajang. Cabang olahraga karate melalui induknya FORKI kabupaten Jember, menggelar pemantapan tim di aula kantor Golkar Jember. Minggu 6/3/2022.



Mendatangkan pelatih ini bukan berarti ada kekurangan dari sisi kepelatihan, pelatih Kumite Almabruri dan pelatih kata Budi Hermawan ini telah banyak menelur Karateka beprestasi hingga tingkat nasional, mereka luar biasa, termasuk telah membentuk Tim Karate Porprov ini yang sudah maju luar biasa.

FORKI Jember juga menghadirkan Elias Tande, Ketua seksi perwasitan FORKI Jatim yang juga mantan juara nasional Kata beregu dan wasit berkualifikasi AKF (Asosiasi karate Feredition), ini lebih pada pemantapan kesiapan Tim Karate Kabupaten Jember yang akan diturunkan di Porprov VII 2022.



Sebelumnya kita telah melaksanakan latihan bersama dengan Tim Porprov Kabupaten Bondowoso, Situbondo, Banyuwangi dan Jember sebagai tuan rumah. Untuk menambah jam terbang dan mental tanding anak anak. Hari ini kita lebih ke pemantapan tim Porprov, apalagi waktunya semakin mendekati pelaksanaan." Tandas Deddy Nugroho S. Sos Ketua Umum Forki Jember.

Menurutnya, kami menghadirkan Elias Tande, lebih pada pemantapan dengan melakukan koreksi kesiapan, selain mengawasi atlet Jember, selanjutnya mengkoordinasi dengan pelatih Jember.



Sekali lagi kedatangan pelatih undangan ini bukan berarti kita menyangsikan pelatih Porprov lokal Almabruri yang membesut atlet Kumite dan Budi Hermawan yang membesut atlet Kata, kita lebih pada pemantapan, mungkin ada kekurangan dalam persiapannya nanti akan dikoreksi oleh Elias Tande, sebagai masukan bagi pelatih lokal, untuk melakukan langkah lebih lanjut, demi memantapkan kesiapan Tim Karate Kabupaten Jember tersebut.

Artinya apa, semua yang berkaitan dengan atlet karate baik tehnis dan sebagainya tetap komunikasi dengan pelatih lokal. Harapannya, baik kekurangan dan kelebihan bisa berkomunikasi untuk keberhasilan Jember." tambahnya.

Masih kata Bung Deddy Nugroho, jujur kami memiliki target tinggi, meskipun ini dinilai mimpi, namun kita harus optimis, apalagi karate merupakan olah raga pertarungan, apa yang menjadi harapan Bupati Jember Hendy Siswanto bahwa kita harus meraih medali emas sebanyak-banyaknya dan menjadi juara umum, itu merupakan amanah masyarakat Jember, termasuk kepada Cabang olah raga Karate yang kami persiapkan ini.



Dalam memenuhi target kami tersebut memang harus segera dibenahi beberapa bagian diantaranya dari kata perorangan putra dan putri. Masih perlu polesan ditingkatkan lagi, kemudiani kata beregu juga perlu ditingkatkan. Tim ini ada lapis 1 dan 2. Kalau lapis 2 bisa mengimbangi lapis 1, peluang turun bisa saja yang lapis 2." Tandasnya.

Uji coba melawan tim-tim yang menjadi rival beratnya nanti dan mendatangkan pelatih ternama terus akan kita lakukan dan koordinasikan dengan kedua pelatih tetap tersebut, bahkan kita ingin mendatangkan juara 2 kata perorangan PON Papua dari Jawa Timur Sisiliani Agustinus Ora, untuk menambah ilmu bagi atlet Jember baik tehnik maupun fisik pada Porprov ini.

Yang jelas meskipun dukungan dana dari Pemkab belum maksimal, kita berupaya mandiri untuk tetap melakukan program-program yang telah kita canangkan, tetap tancap gas pol, kebut persiapan Tim Karate Kabupaten Jember demi mewujudkan "Wes Wayahe Jember Juara". Pungkasnya Deddy Nugroho.